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Top 2 Einwohnerfragestunde

Frau Ertel aus Questin macht darauf aufmerksam, dass die Straße nach Questin im 
Kurvenbereich schadhaft sei und fragt, wann mit einer Reparatur zu rechnen sei. 
Sie erklärt weiterhin, dass die aufgestellten Poller für Traktoren eine Behinderung 
darstellen würden.

Herr Prahler entgegnet, dass nur eine Instandsetzung in Frage käme. Hierzu ist je-
doch der genehmigte Haushalt abzuwarten.

Auf die weitere Forderung von Frau Ertel, dass in der Bahnhofsstraße ein absolu-
tes Halteverbot bzw. ein Spiegel einzurichten ist, erwidert Herr Prahler, dass das 
Problem bekannt und in Prüfung ist.

Auf Nachfrage einer weiteren Bürgerin aus Questin nach dem Breitbandausbau 
Questin erläutert Herr Prahler den Sachstand zum Breitbandausbau.

Auf die Frage, ob weitereTestanlagen in Questin geplant seien, erklärt Herr Prah-
ler, dass in dem neuen Plan kein Windeignungsgebiet für Questin vorgesehen sei. 
Er macht jedoch auf das Problem der Teil-Unwirksamt des RREP in Bezug auf 
Wind aufmerksam.
  


